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会 壊  足 二潤二郎

したも事務局に置きます。

青少年交換学生の山岡さん、平川さんからレポー

トが届きましたので各チ7・,に置きました。

大阪柏原RC会 員の石崎 昭氏著「発明貴族Jとい

う本が送られてきました。事務所に置きます。

東京レイン市
'―

RCよ り電話番号、FAX番 号の変更

のお知 らせが届いてお ります。

本 日、新会員候補者のお知 らせを配布致 しました。

兵議の申し出は本日より7日 の間に文書にてをお

願いまします。

特別事業「来日青少年交換学生 〈rミリオテう卜)Jの

決算報告を致 します。お手元に目e布 してあります

親皆の通 りです。関係各位の方々には大変お世話、

ご努力を頂き有難 うございました。剰余金に関し

ては本年度の特別事業に繰入 させていただきま

す。
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《理事会報告≫

1 2002-2003年 度役員、理事候補者指る委

員の指名について理事会にて協議検討致 しま し

た。指名委員の発表を致 します。

宮本  議 会員、萩生田茂大会員、遠藤 二 郎会

員、吉沢 洋 員会員、杉田  議 会員、海野 案
一会員、津守 弘 範会員、小坂 一 月に会員、足立

―   潤 二郎以上 9る であります。
2 特 別事業「来 日育少年変換学生 (エミツーオデッ

ト)Jの 決算報告及び、奈剰金 25, 905円 に
ついて協議の結果、そのまま特別事業費に繰入が

決議 されました。

特別事業「育少年変換学生 (エミツーオデ ット)J
の帰国に伴い、各会員から負担をして頂きました

201 000円 は現金にて返却することを決議致
しました。

【委員会報告】

0出 席報告         出 癌曇員会 小 林 和 夫
・会員絡数     42拓

出席義務者数   41名 (出席免襟者 2名 )

出席者数     34ち

大席者数      7る (事前MU無 )
・出 席 率  82 93%(34/41)

10/26最 終訂工出席暮 63 2991

欠 席 者 :藤原 正 範 藤 本 音 文 ・絵垣  昭

小泉 武 男 高 野 範 城 ・津守 弘 毎

阿部 華 転

補填MU:小 城 黄 員 11/5東京国立白うめRC

田中  責 11/5東京多藤 RC

藤本 吉 文 10/30多摩東Gゴ ル7大会

0幹 事報告 幹 事  匁 藤喜三廊
1  1 1月 の例会予定表 とR財 団及び米山の寄付のお願

いを配布致 しました。宜 しくお願いいたします。
2「 日盛親善短期青少年交換痛想文集Jを 1冊頂きま

再生紙使用



0ニ コユコBCX 親建活動委員会 吉 沢 洋 ま   0卓  雷 『R財 団について』
足立潤三郎 新 藤信之地区R財 団委員長卓話お世話様

です。宜 しくお願いします。

足立濁二郎 篠 塚様、精りⅢ標お久しぷ りです。ようこ

そいらつしゃいました。

足立潤二郎 賭 葉が気になる季節になりました。
加藤喜二郎 地 区R財 団の新藤委員長さん 卓 話よろ

しくお願い致します。

赤尾 恭 雑 地 区R財 団委員会新藤委員長 ご 多忙の

中卓話をお願いし恐縮です。宜 しくお願
いま します

関岡 後 二 地 区,タリー財回委員長、新藤信之様、卓話
よろしくお願い します。

遠藤 二 郎 地 区財国委員長新藤様ようこそ

伊藤 英 也 10/25本 店の落成開店が出来ました。皆

様祝福、激励いただきまして有難 うござ
いました。

根本 泰 守 今 週消防署長、来週税務所長の表彩を受

けることになりましたので。

杉野志保子 急 にお寒くなりましたわ。
中山 tR武  寒 くなりましたね。

小林  正  寒 くなってきました。皆湊身体に気をつ

地区n―ゥリ財団毒員長  新 藤 信 之様

本日は卓話のお時間に出来る限 りの財団章付について
~

のご説明を致 します。

卓話資料として配布 した (地区財国活動資金の配分表)

の様に財田寄付使用には細かく分かれております。

寄付年度、配分年度、立案年度、プログラム年度等寄付

金の使用目的の計画性にも問われます。プログラム配分

分野も多彩に渡 り多年度に渡 ります。
ロウリ財目が身近なプログラムでない分かり難い点として

プログラムを通じて国際奉仕を行なっていますが世界の

流れから次々と新しいプ ,グ ラムが生まれ其の数の多さ

にもあります。そのため地区委員会委員もクラフ
す
委員会委

員も単年度委員でなく継続年度の委員の方が死田を理解

し易いのではと考えられています し。又シェアシステム

の導入により財国がより身近になっていると思われます。
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章彦 皆 様‐コニコに協力 しまよう !

英巳 結 婚祝いを有難 うございました。
久 平 野さん良く光つて元気そうで何よりで

す 。

本 日、「,―タリー財団寄付についてのお願い」を配布致し

ました。今月は R財 団月間でもあり、地区 R財 団委員

長造藤様の卓話もありますので、昨年同様皆様のご協

力をお願い致します。本 日 配布のお願いには昨年との

澄いが書かれていますので良くお読み ください。

OR財 団毒員会

0米 山築学奏員会

◎ゴルフ同好会

委員長  日 隠 俊 二

委員長  り 泉ヽ  峰

同好会幹事  加 志 書三郎

◎点建 会 長  足 立潤三郎

本日「米山奨学会特別寄付についてのお願いJを皆様に

お配りま しました。今月21日例会にて委員長自らP
Rの 卓話を致しますし。月間に併せて昨年同様のご協
力をお願いまします。

第 1回 スクランチ会を 12月 7日 東京国際CCに て行
います。多数出席お願いまします。

日時 を12月 7日 (金)

場所 :東京国際CC

集合 :AM7時 〈スター ト7時 25分 )
(今週の担当 佐 伯 和 億)


